



Pièces 6 Pièces

Superficie 340 m²

Référence M1147

Prix 1 995 000 €

St-Jean-de-Luz Maison à vendre (64500)

MAISONS & APPARTEMENTS

A proximité immédiate des commerces, des plages et des écoles privées de Saint Jean de Luz, cette maison de prestige offre un mode de vie tout à pied. Rénovée en 2021 avec des matériaux nobles, elle dispose d'une belle pièce de vie avec cheminée ouvrant sur la terrasse et sa cuisine d'été. La maison est composée d'une suite parentale avec sa terrasse privée, d'une autre suite et de 2 chambres avec chacune leur salle de douche. La piscine chauffée de 10x4m ainsi que le pool-house complète parfaitement ce bien d'exception.

In the immediate vicinity of the shops, beaches and private schools of Saint Jean de Luz, this prestigious house offers a lifestyle within walking distance. Renovated in 2021 with noble materials, it has a beautiful living room with fireplace opening onto the terrace and its summer kitchen. The house is made up of a master suite with its private terrace, another suite and 2 bedrooms each with their own shower room. The 10x4m heated swimming pool as well as the pool house perfectly complete this exceptional property.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





